



Photo : Pierre-Luc Daoust

J'offre des conférences, des formations et selon les cas de la consultation sur les thèmes suivants :

- **Les blockchains en organisation** : Fin 2008 Satoshi Nakamoto publie en réponse à la crise financière un livre blanc dans lequel il décrit un système de monnaie numérique de pair à pair appelé Bitcoin ([Source](#)). Après un départ mitigé, le bitcoin connaît aujourd'hui un engouement planétaire. Si le système est une innovation dans le monde de la finance, c'est surtout la technologie blockchain qui le soutient qui est la vraie révolution. L'Internet a jusqu'à présent favorisé l'échange d'information, il peut maintenant aussi favoriser l'échange d'actifs. Au-delà des cryptomonnaies elles-mêmes, c'est tout un nouveau champs de possibles qui s'ouvre avec notamment les contrats intelligents (smart contracts) qui touche de nombreux secteurs d'activités. Si la technologie blockchain est prometteuse, elle soulève aussi d'importantes questions sur le plan économique, organisationnel, gouvernance, éthique, juridique, politique, financier, écologique ou philosophique.
- **Veille en ligne** : Le processus de veille que je vous propose est composé de six grandes parties que sont : la définition des besoins; la sélection des sources; l'agrégation du contenu, la curation c'est-à-dire la transformation de l'information en renseignement; la diffusion des renseignements à l'interne et/ou à l'externe et l'action. À cela s'ajoute la prévention ou contre-intelligence. J'utilise la plateforme de veille professionnelle [Sindup](#) avec mes étudiants et mes clients.

Processus de veille

Transformer l'information en renseignement

www.regisbarondeau.com



N'hésitez pas à me contacter pour discuter d'une conférence ou d'une formation personnalisée.